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Herr Volz begrüßt zum Thema Herrn Dr. Fromm und Herrn Haase von der 

Universität Kassel. Ziel des Besuchs sei ein Austausch über die gemeinsamen 

Belange im Stadtteil. Der Hauptstandort am alten Henschelgelände sei inzwischen 

stark erweitert und ziehe sich immer mehr in die Nordstadt hinein. Seit Jahren 

gebe es viel Bautätigkeit. 

 

Herr Dr. Fromm und Herr Haase berichten, dass es in Kassel eine besondere 

Situation sei, da der Hauptcampus in der Innenstadt liegen und in einem Stadtteil 

mit besonderen Herausforderungen. Die damalige Ansiedlung sei ein Impuls für die 

Entwicklung des Stadtteils gewesen. Die Frage sei, wie eine Quartiersentwicklung 

im Sinne eines Universitätsstandortes möglich sei. 

Man befinde sich da im Gespräch mit der Stadt. 

 

Ein weiteres wichtiges Thema sei die Verkehrsbelastung (auch durch die Universität 

und deren Besucher). Dies wird ausführlich erörtert. Das Ziel der künftigen 

Campuserweiterung wird beschrieben. Die entscheidende Frage sei, wie die 

Universität und das Quartier weiter zusammenwachsen können. Auch eine 

eventuelle Haltstellenverlegung vom Holländischen Platz vor das K10 wird 

erörtert. 

 

Nach intensiver Diskussion dankt der Ortsbeirat den beiden Herren für die 

Erläuterungen. 
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